
Protokoll:  
 Ortsteilrat Sitzung Weimar-Nord  

von 05.09.2019 
 

 

Sitzungsort:  AWO -Tagespflege, Ettersburger Str. 31 

Teilnehmer: Olaf Merzenich (stv. OTB, Sitzungsleitung), Andrea Schäfer, Dr. Alexander     

                       Bierbach, Wolfgang Knauer, Matthias Stelzer, Marco Hennig  

Abwesend:   Jan-Peter Wiegand (OTB), Florian Stehr, Albrecht   

                       Schäfer, Sven Bärmann  

Gäste:           Ehemalige Ortsteilrats -Mitglieder von Weimar-Nord: Christel Sickert, Elisabeth Simon,   

                       Peter Zeh, Wolfgang Nolte, Manfred Dieck 

Zuschauer:   0 

Beginn:         18:00 Uhr  

Ende:            21:45 Uhr 

Protokoll:    Marco Hennig 

 

 

Tagesordnungspunkte 

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit der Tagesordnung und des Protokolls  

2. Bericht vom Bau- und Umweltausschuss der Stadt 

3. Weitere bauliche Maßnahmen im Ortsteil 

4. Ortsteilspaziergang der Bürgerstiftung am 15.09.19 

5. „Weimar-Nord Informationsblatt“ des Bürgertreffs Weimar-Nord 

6. Endfassung der Themen zur Einwohnerversammlung  

7. Informationsaustausch zwischen alten und neuen Ortteilräte  

- Verantwortlichkeit der Übersicht der Verwendung der finanziellen Mittel 

- Adventsfest Weimar-Nord 

- Veröffentlichungen im Rathauskurier  

- Pause - 

8. Wahl einer/ eines 2. Stellvertretenden Ortsteilbürgermeister/in  

9. Sitzungsort des Ortsteilrates  

10. Auswertung der Ortsteilbegehung des Ortsteilrates vom 20.08.19 

11. Verwendung der finanziellen Mittel für den Ortsteil  

- v.a. Umgestaltung des illegalen Feuerstellenbereich des Spielplatzes gegenüber der Kita    

  Sonnenhügel 

12. Weitere Aufgabenverteilung  

13. Information zum Stadtteil 

14. Bürgerfragen 

15. Sonstiges  
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Punkt 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit der Tagesordnung und des Protokolls 

 Herr Merzenich eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Teilnehmer und Gäste und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. Wenn das Protokoll der letzten Sitzung vorliegt, wird es beschlossen. 

 Herr Merzenich stellt den Antrag, Punkt 9 vorzuziehen. Dem Antrag wird stattgegeben. 

 Herr Hennig wird zum Protokollführer ernannt.  

 Herr Merzenich bittet alle Mitglieder bei Nichtteilnahme an den Sitzungen, sich im Vorfeld 

bei ihm abzumelden (Die Mehrheit tut dies bereits). 

 Herr Merzenich gibt aufgrund der negativen Nachrichten um Herr Bärmann bekannt, dass 

wir alle eine Verantwortung den Einwohnern und des Ortsteil Weimar-Nord gegenüber 

haben. Unser Interesse soll dem Positiven für Weimar Nord dienen und Negatives fernhalten. 

Das Verhalten von Herrn Bärmann dient keinem der beiden Punkte. Von diesem Verhalten 

distanzieren wir uns als Ortsteilratsmitglieder klar. (Da Herr Bärmann sich leider nicht 

erklären kann, kann dies nur in Abwesenheit  zur Kenntnis genommen werden.) 

Punkt 9: Sitzungsort des Ortsteilrates/ Ortsteilbürgermeisterbüro 

 Herr Merzenich gibt bekannt, dass die Weimarer Wohnstätte uns die Berechtigung zur 

technischen Schaltung der Alarmanlage in der Lucas-Cranach-Schule gegeben hat. Somit ist 

es uns möglich, die öffentlichen Ortsteilratssitzungen in der Schule abzuhalten, ohne dass 

eine zeitliche Vorgabe besteht und zudem für Zuschauer genügend Platz ist. Nach 

Beendigung der Sitzungen wird die Alarmanlage dann von Herr Merzenich scharfgeschaltet. 

Hierfür erhält Herr Merzenich morgen eine Unterweisung vor Ort.  

 Wir halten uns die AWO -Tagesstätte, Ettersburger Str. 31 weiter als Alternative für einen 

Sitzungsort im Auge, da es in den Schulferien eventuell doch zu Problemen in der Lucas-

Cranach-Schule kommen könnte.  

 Herr Merzenich gibt die Termine für die nächsten Ortsteilsitzungen bis Juli 2020 an Herrn 

Schau (Schulleiter der Lucas-Cranach -Schule) weiter. Diese sind: 10. Oktober 2019 (Ferien 

07.10 bis 19.10); 7. November 2019; 5. Dezember 2019; 2. Januar 2020; 6. Februar 2020; 5. 

März 2020; 2. April 2020; 7. Mai 2020; 4. Juni 2020; 2. Juli 2020 

 Herr Merzenich und Herr Hennig haben sich das Ortsteilbürgermeisterbüro angeschaut und 

berichten von dessen Zustand. In der Gestaltung liegt noch Potential. Herr Merzenich will 

schauen, ob er KK3 mal durchschickt oder er es selbst sauber macht. Danach wird versucht, 

es für die Bürgersprechstunden ansprechend einzurichten.  

Punkt 2: Bericht vom Bau- und Umweltausschuss der Stadt 

 Herr Merzenich und Frau Schäfer nahmen an dem Ausschuss teil und berichten über die 

Bauvorhaben Marcel-Paul-Str. unterhalb vom Supermarkt Netto. Dort sollen 110 

Wohneinheiten zw. 70 und 80 qm² mit moderaten Mieten entstehen. Es handelt sich hierbei 

nicht um eine hochwertige Bebauung. Hierzu legt Herr Merzenich einen Bebauungsplan vor.  

 Herr Zeh teilt mit, das die Bebauungsplanungen des Bauherrn Gartenstadt bereits dem Alten 

OTR vorlagen, und dass es da noch hieß das es sich bei der Bebauung um hochwertige 

Gebäude und Wohneinheiten handelt.  
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Punkt 3: Weitere bauliche Maßnahmen im Ortsteil       

 Herr Merzenich und Herr Hennig trafen sich am 03.09.19 mit dem Kommunalservice der  

      Stadt Weimar. Hierbei ging es um die Erneuerung des Weges zwischen dem Kindergarten   

      „Sonnenhügel“ und dem nahe gelegenen Spielplatz. Dieser ist durch das Wurzelwerk der     

      dort befindlichen Fichten stark beschädigt worden, so dass die Wurzeln die Gehwegplatten    

      angehoben haben. Der Kommunalservice schlägt an dieser Stelle einen geschlammten Weg  

      vor, wie er auch in Parks zu finden ist. Diese Weganlage kann durch die Wurzeln nicht weiter  

      beschädigt werden, das Entfernen von störenden Wurzeln entfällt, und die  

      Widerstandsfähigkeit der Bäume wird nicht gefährdet. Zudem will der Kommunalservice die   

      wegbreite von 2,0 m auf 1,5 m verschmälern.  

      Alle anwesenden Ortsteilräte stimmen dem Vorschlag des Kommunalservice   

      einstimmig zu. 

 Der Kommunalservice teilte zudem mit, dass in den nächsten Tagen die Sanierung des  

      Fußgängerweges vor dem Bummi -Kindergarten beginnt. Für die problemlose Nutzung für   

      Fußgänger wird gesorgt. Der Bummi- Kindergarten wurde bereits vom Kommunalservice   

      Informiert.  

  

Punkt 4: Ortsteilspaziergang der Bürgerstiftung am 15.09.19 

 

 Die Bürgerstiftung Weimar veranstaltet an diesem Tag unter der Führung von Herrn Zeh und  

 dem Ortsteilrat als Gastgeber einen Ortsteilspaziergang durch Weimar-Nord. Hierbei werden  

      verschiedene Orte in Weimar-Nord vorgestellt.  

 Herr Merzenich und Herr Stehr haben sich bereits mit der Bürgerstiftung und Herrn Zeh   

      in Verbindung gesetzt und Weiteres besprochen. Herr Stehr und der Jugendclub organisieren 

den Mittagsimbiss   im Jugendclub Nordlicht e.v.. 

    Herr Merzenich, Frau Schäfer und Herr Stelzer versuchen an diesem Tag auf jedem   

   Fall mit dabei zu sein. Herr Hennig hat sich entschuldigt, da er im Urlaub ist.  

Punkt 5: „Weimar-Nord Informationsblatt“ des Bürgertreffs Weimar-Nord 

 Herr Nolte und Her Zeh vom Bürgertreff, als Herausgeber vom Infoblatt Weimar-Nord, und    

      Betreiber der Homepage www.weimar-nord.de   

      stellen dem Ortsteilrat Platz für eigene Informationen kostenlos zur Verfügung. Für den  

      Inhalt der veröffentlichten Artikel wäre der Ortsteilrat verantwortlich.    

    Herr Merzenich stellt Antrag auf folgenden Beschluss:  

   In Zusammenarbeit mit dem Bürgertreff Weimar-Nord verleiht der OTR seinem Willen 

   Ausdruck, die von dem Verein angebotene Möglichkeit zu nutzen, Beiträge im „Info-Blatt“ 

   und auf der Homepage www.weimar-nord.de zu veröffentlichen. Diese Beiträge liegen mit 

   Veröffentlichung inhaltlich nicht in Verantwortung des Bürgertreffs, sondern beim OTR. Die 

   weitere Abstimmung erfolgt in fortlaufender Zusammenarbeit auf Grundlage dieses 

   Beschlusses. Der OTR benennt hierfür eine verantwortliche Person, welche Beiträge   

einreicht (mind. einen pro Ausgabe) und eng mit Herrn Zeh bzw. dem Bürgertreff 

zusammenarbeitet. 

 

   Dieser Beschluss wurde von allen anwesenden Teilnehmern des OTR einstimmig   

   beschlossen. 

 Herr Knauer übernimmt die Koordination der Verteilung der Infoblätter. Diese 

Aufgabe hat er schon im alten OTR übernommen  

http://www.weimar-nord.de/
http://www.weimar-nord.de/
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Punkt 6: Endfassung der Themen zur Einwohnerversammlung 

 

 Aktuelle Informationen zum gesundheitlichen Zustandes von Herrn Wiegand für die   

      Einwohner von Weimar-Nord.  

 Informationen von der Stadt und OB Peter Kleine über die Entwicklung südlich der Marcel-  

              Paul- Straße  

 Informationen von der Konsumgesellschaft über die Entwicklung und Stand des   

     Panoramablicks  

 Informationen und Stand von der Stadt zur Bebauung des neuen Wohnquartiers oberhalb   

      der Lützendorfer Straße. 

 Information zum Stand der Sanierung des Wegs zur eisernen Brücke  von der Marcel-Paul-  

     Str. unterhalb von ALDI (Verbindungsweg Weimar Nord- Weimar- West)  

Punkt 7: Informationsaustausch zwischen alten und neuen Ortsteilräten 

 Rathauskurier Ansprechpartner: Mandy Plickert 03643/ 762661  

 Frühjahrsputz, Ansprechpartner sind Herr Schau von der Lucas-Cranach-Schule und das  

      Nordlicht. 

 Adventsfeier: Wird zusammen über das Netzwerk Weimar Nord organisiert. Verantwortung   

      liegt beim OTR, Schirmherr ist der OB. 

 Herr Nolte äußert den Wunsch nach Nachfolgern im Hinblick auf die Zukunft für   

      den Bürgertreff bzw. dass auch jüngere Menschen im Verein aktiv werden.  

 Der alte OTR Informiert, dass zu den 90. 95. 100. Geb. selbst gestaltete Geburtstagskarten  

angefertigt wurden, welche mit einem Gutschein für Rewe den zu Gratulierenden 

ausgehändigt wurde. Diese liegen leider in den privaten Räumlichkeiten von Herrn Wiegand, 

zu denen kein Zutritt besteht.  

 Die finanziellen Mittel wurden immer vom Ortsteilbürgermeister verwaltet. 

 Die Mitglieder geben nochmals ihrem Willen Ausdruck, falls der neue OTR Hilfe benötigt, und   

      Fragen hat, stehen sie gern zur Verfügung. 

 

- 10 min. Pause- 

 

Punkt 8: Wahl einer/ eines 2. stellvertretenden Ortsteilbürgermeister/in 

 

 Frau Schäfer gibt bekannt, das sie sich zur Wahl aufstellt. Herr Stelzer Schlägt Herrn Hennig   

      zur Wahl vor. Herr Hennig nimmt den Vorschlag an. Sonst bekundet keiner weiter den   

      Wunsch, sich zur Wahl aufstellen zu lassen.  

 Die Wahl wurde als geheime Wahl durchgeführt. Die Auszählung wurde durch Herrn   

      Merzenich durchgeführt.   

 Ergebnis: 5 Stimmen für Herrn Hennig  

1 Stimme für Frau Schäfer 

      Herr Merzenich bedankt sich bei beiden Kandidaten. Herr Hennig nimmt die Wahl zum 2. 

stellvertretenden Ortsteilbürgermeister an.  
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Punkt 10: Auswertung der Ortsteilbegehung des Ortsteilrates vom 20.08.19 

 

 Verbindungsweg am Bummi- Kindergarten: Da bekannt wurde, dass sie Sanierung bereits in  

      wenigen Tagen beginnen wird, wurde nicht weiter darauf eingegangen.  

 Im Bereich der Bonhoeffer-Straße zum AWO/Sonnenhügelkindergarten wäre ein weiterer   

      Fußgängerweg für mehr Sicherheit der Kinder, welche die Bonhoeffer-Straße   

      überqueren müssen, angebracht. 

 Öffentlicher Spielplatz oberhalb der Bonhoeffer Straße: An der Stelle des illegalen   

      Lagerfeuerplatzes schlägt Herr Merzenich die Installation einer Doppelschaukel vor, diese    

      könnte von dem Ortsteilbudget bezahlt werden. Zudem gibt Herr Merzenich bekannt, dass  

      die Stadt daran interessiert ist, die Röhre in diesem Bereich zu entfernen, da sie nicht mehr  

      sicher ist. Herr Hennig äußert hierzu denn Wunsch: sollte die Stadt die Röhre Entfernen,  

      sollte sie an dieser Stelle ein alternatives Spielobjekt installieren oder die Röhre sanieren,  

      um die Sicherheit wiederherzustellen. Herr Merzenich setzt sich mit der Stadt noch mal in  

      Verbindung.  

 Wiese/Brachfläche vor der Förderschule welche als Landeplatz für  

      Notrettungshubschrauber dient: Herr Hennig teilt mit, dass es einigen Einwohnern nicht     

      bewusst ist das es sich hier um einen Hubschrauberlandeplatz handelt und das quer  

      über das Feld ein historischer Trampelpfad führt, welcher sich schon vor der Gründung von  

      Weimar-Nord an dieser Stelle befand. Um diesen Bereich  

      aufzuwerten, könnte man eine Wildblumenwiese anlegen, welche das Landen der  

      Rettungshubschrauber nicht beeinflusst und trotzdem für eine Aufwertung des Platzes  

      sorgt. Die Wege könnten befestigt werden, da diese viel genutzt werden und bei schlechten  

      Wetter schlammig werden.  

 Öffentlicher Spielplatz Bonhoeffer-Straße: Herr Knauer äußert sich hierzu, dass bei der  

Begehung festgestellt wurde, dass im hinteren Bereich die Wege stark verwildert sind. Hier 

sollte der kommunale Service über die dringend notwendige Grünflächenpflege informiert 

werden. Herr Merzenich kümmert sich darum. Herr Hennig gibt bekannt das Herr Bärmann 

während der Begehung darauf aufmerksam gemacht hat das sich eine Mutter darüber 

beschwert hat das im Bereich der Rutsche eine Gefahr für Kinder besteht. Es sei wohl schon 

vorgekommen das ein Kind mit den Beinen unter den freiliegenden Bereich der Rutsche 

gekommen ist. Herr Merzenich will sich mit dem Kommunalservice diesbezüglich in 

Verbindung setzen.  

 Öffentlicher Spielplatz Stauffenberg-Straße: Herr Stelzer äußert den Wunsch, dass das  

      Hinweisschild, welches sich im Bereich des Bolzplatzes befindet, an allen Spielplätzen     

      angebracht werden sollte. Dieses Schild weist auf die Nutzungszeiten hin, und es sind schon  

      vermehrt Beschwerden über Lärmbelästigungen von den Spielplätzen im Wohngebiet  

      gekommen. Diese Idee findet bei allen Anklang und sollte überprüft werden. Herr  

      Merzenich will sich über diese Möglichkeit bei der Stadt darüber erkundigen. (Das Schild  

      sollte für jeden verständlich sein.) 

 Verbindungsweg Lützendorfer Str. und Stauffenberg Str.: Herr Knauer und Herr Bierbach  

äußern sich hierzu. Dieser Weg weist Rissbildungen im unteren Bereich auf. Diese wurden    

bereits Anfang des Jahres durch Flüssigteer versucht zu verfüllen. Das Ergebnis ist, das sich 

die Füllung in den Spalten abgesackt ist, und sich weiter Risse gebildet haben. Da auf diesem 
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Weg wahrscheinlich noch ein Gewährleistungsanspruch besteht, sollte die Stadt informiert 

werden. Herr Merzenich kümmert sich hierum.  

 

 

 Lützendorfer Straße: Herr Knauer, Herr Bierbach und Herr Hennig sind sich einig, dass in der  

      gesamten Straße öffentliche Mülleimer fehlen und die Bushaltestellen bei schlechtem  

      Wetter keine Möglichkeit einer Unterstellung bieten. Hier sollten Möglichkeiten der  

      Beseitigung der Mängel ergriffen werden. Herr Merzenich Informiert die Stadt.  

 Ettersberger Straße:  Frau Schäfer und Herr Hennig bemängeln den Zustand der Gehwege 

und äußern den Wunsch einer Vollsanierung der Fußgängerwege, da die Ettersburger Straße 

aufgrund des starken Durchfahrtsverkehrs ein Aushängeschild für Weimar-Nord ist. Dies 

wurde zur Kenntnis genommen.  

 Bereich der Viehauktionshalle: Frau Schäfer und Herr Hennig weisen auf die  

      Müllverschmutzung in diesem Bereich hin. Herr Merzenich Informiert den Kommunalservice  

      und bittet um Entfernung des Mülles in diesem Bereich sowie um die Grünflächenpflege.  

Punkt 11: Verwendung der finanziellen Mittel für den Ortsteil 

 Ausstehend sind noch 5 Geburtstagsgeschenke ca. 125 € 

 2 Geschenke für Diamantene Hochzeiten 50 € 

 1 Blumenstrauß für die Eröffnung des Seniorenzentrums „Weimar Blick“ 25 € 

 Adventsmarkt 500 € bis … 

 Ortsteilspaziergang 100 € (im Nachgang per Umlaufbeschluss) 

 

Übersicht:  

1384,03  Verfügungsmittel 

-237,25  Jugendclub  

-25  Miete  

-500  Adventsfest   

-175  Geburtstage/ Jubiläen  

-100  
Imbiss 
Ortsteilspaziergang  

           
346,78 
Restbetrag     

Der Restbetrag ist vermutlich höher, da wir (außer Adventsmarkt, ggf. etwas mehr Ausgaben) 

von Maximalausgaben ausgehen.  

 Herr Merzenich stellt Antrag auf folgenden Beschluss:  

      Für den Spielplatz Spielberg in der Bonhoefferstraße wird eine Doppelschaukel   

      angeschafft. Diese soll an der bisherigen Feuerstelle stehen, deren Nutzung nicht mehr   

      legal ist. Die Kosten belaufen sich auf ca. 2500 €. Ggf. können noch Transportkosten      

      hinzukommen.  

 

      Dieser Beschluss wurde mit 5 Ja -Stimmen und 1er Nein -Stimme beschlossen. Dem Antrag   

      wurde mehrheitlich zugestimmt.  

Punkt 12: Weitere Aufgabenverteilung 

 Dieser Punkt wurde aus Zeitgründen ausgelassen.  
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Punkt 13: Information zum Stadtteil 

 Das Gesundheitsamt informiert bei einem Treffen mit Herrn Merzenich und Herrn Hennig,   

      dass in Weimar Nord ein Projekt startet: „Gesund in Weimar-Nord“. Dieses Projekt geht 5  

      Jahre und wird mit 200.000,00 € gefördert. Im Mittelpunkt des Projektes steht die  

      Gesundheit der Kinder in Weimar-Nord. Hierfür wird eine neue Stelle geschaffen, welche im  

      Bürgerzentrum der AWO eingegliedert wird. Weitere Informationen gibt es zum  

      Netzwerktreffen am 13. November.  

 Errichten einer bienenfreundlichen Weide 

die Stadtverwaltung hat eine Voranfrage in Bezug auf die Errichtung einer weiteren 

„bienenfreundlichen Weide“  im Ortsteil „Weimar-Nord“ eingereicht. 

Ein Anschauungsobjekt befindet sich zum Beispiel in der Innenstadt an der Ecke: 

Freiligrathstraße/Wagnergasse/Jakobstraße. Auch auf der Website der Stadt gibt es 

Informationen dazu - https://stadt.weimar.de/stadtverwaltung/projekte/weimar-brummt/. 

Eine mögliche Fläche bietet sich in Weimar Nord zwischen der Baustelle Panorama-Blick des 

Konsums  und der KITA Bummi an. 

  

 Herr Hennig berichtet dem Ortsteilrat über die AG Adventsfeier und wie der Stand der   

     Planungen ist, und welche Aufgaben noch auf uns zu kommen. Er bat darum wer noch Ideen    

     für die Adventsfeier hat, sich bitte bei ihm zu melden. Nächstes AG-Treffen findet am 24.10.   

     um 15:30 Uhr im Büro von Herrn Schau (Schulleiter) in der Lucas-Cranach-Schule statt.  

 

Punkt 14: Bürgerfragen 

    Herr Hennig teilt mit das er mit den Anwohnern des neuen Quartiers oberhalb der   

      Lützendorfer Straße ins Gespräch gekommen ist. Sie Informierten ihn das die  

      Straßenbeleuchtung nicht angeschaltet wird, trotz mehrfacher Beschwerde bei der LEG und  

      der Stadt. Herr Merzenich hat sich dessen schon angenommen und gibt bekannt das die LEG   

zurzeit verantwortlich ist für dieses Gebiet. Er hat bereits Kontakt aufgenommen. Am 

02.09.19 erhielt er von dem Verantwortlichen der LEG Herr Liehr die Zusage, in der er uns 

darüber informiert, dass das Licht in den nächsten Tagen angestellt wird.  

 Frau Schäfer teilt mit, dass ihr gegenüber der Wunsch nach mehr öffentlichen 

Hundekotentsorgungsbehältern geäußert wurde, wie es an Spielplätzen in ihrer Nähe bereits 

vorhanden ist. Herr Hennig weist darauf hin, dass diese über Fördergelder mit bezahlt 

werden. Herr Merzenich erkundigt sich bei der Stadt ob es möglich ist in Weimar- Nord 

zusätzliche Behälter anzubringen zu lassen.  

 Frau Schäfer führte weiter aus, dass ihr Einwohner der Ettersburger Straße mitgeteilt haben,   

      dass Kinder dabei beobachtet wurden, wie sie die Straße überquert haben und dies schon  

      fast zu Unfällen geführt hat. Der Wunsch wurde geäußert an dieser Stelle einen weiteren  

      Zebrastreifen einzurichten. Diese Stelle befindet sich in Höhe der Bushaltestellen an der   

      Bonhoeffer Straße 33. Da es sich dort um eine 30er Zone handelt und der Zebrastreifen nicht   

ohne Weiteres verlegt werden kann, müssen erstmal weitere Information bei der Stadt 

eingeholt werden.  

Punkt 15: Sonstiges 

 Herr Merzenich gibt folgende Termine bekannt:  

 Nächte Ortsteilratssitzung findet am 10.10.19 um 18:00 Uhr in der Lucas-Cranach-Schule   

      statt.  

https://stadt.weimar.de/stadtverwaltung/projekte/weimar-brummt/
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 Am 05.11.19 Einwohnerversammlung um 18:00 Uhr in der Lucas-Cranach-Schule  

 Am 15.11.19 um 11:00 Uhr ist die Eröffnung des Seniorenzentrums Weimarblick 

 Am 28.11.19 findet die Adventsfeier in der Lucas-Cranach-Schule ab 14:30 Uhr bis 18:00 Uhr 

statt, und anschließend beginnt der Laternenumzug. 

 Themenvorschläge für die nächste Sitzung: Herr Hennig bringt das Thema Fußgängerweg   

      entlang des Lützendorfer Grabens zum Lützendorfer Gut ein.  

 Weitere Themen sollten bis Ende des Monats bei Herrn Merzenich angegeben werden.  

 

 

- Ende der Sitzung - 

 

 


